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                                 Annonces du 5 au 11 mai 2025 
 

3ème dimanche de Pâques 
 

    Au début de sa mission publique, il les avait choisis. Ils étaient des pêcheurs, 
et il leur avait promis de faire d'eux des pêcheurs d'hommes. Il les retrouve 
après Pâques au bord du lac. Ils étaient retournés à leur premier métier, mais 
leur pêche semble infructueuse. Et lorsque Jésus passe voici que leurs filets se 
remplissent de beaux poissons.  
 

   Pour le croyant du premier siècle, la pêche représente l'activité 
missionnaire. Elle peut apparaître peu fructueuse aux yeux de certains, mais, 
voyant de plus en plus d'hommes et de femmes, de jeunes se convertir et 
intégrer les premières communautés, c'est un peu comme lors de cette 
pêche miraculeuse. Et cette pêche débouche sur le repas préparé par Jésus, 
en écho à celui qu'il avait partagé avec eux avant de vivre sa Pâques. À ces 
signes, ils le reconnaissent. À ces signes, ils lui font confiance. Ils comprennent 
alors qu'il leur revient de prendre le relais dans la mission... de devenir 
vraiment des pêcheurs d'hommes.      
 

   Pierre lui avait dit trois fois NON. C’était juste après l'arrestation de Jésus. Il le 
retrouve et lui pose trois fois la même question : 'M'aimes-tu ?' Il a bien vite 
compris. Jésus compte sur sa confiance renouvelée, ressuscitée, pour lui 
confier de devenir le serviteur de ses frères, le pasteur de son peuple. Il lui dit 
trois fois OUI, avec l'élan de sa générosité et la volonté de le suivre jusqu'au 
bout. 
 

   Pour nous aussi Jésus passe encore sur le rivage de nos vies. À nous aussi, il 
pose la même question qu'à Pierre. 'As-tu confiance ? M'aimes-tu ?' S'il attend 
notre réponse libre, elle nous engage. Elle nous engage à rayonner de cet 
amour autour de nous, à faire en sorte qu'il porte du fruit, c'est la vraie mission 
du baptisé. 
  

  J'aime ces mots de Paul Claudel qui dit : ' Et nous, chrétiens, c'est par le 
truchement de notre vie, avec ses joies, avec ses peines, avec ses réalisations 
et ses projets, avec ses doutes et ses souffrances, que Dieu ne cesse de nous 
demander : 'M'aimes-tu ?'  

     Bernard Van Vynckt. 



 Le chapelet est récité dans diverses chapelles : 
Notre-Dame de Luxembourg, chaussée de Marenne, à  
Notre-Dame de Lourdes, avenue de la Toison d’or, à 19 h.00 
Notre-Dame de Grâces, rue Notre-Dame de grâces, à 17 h.00 
A l’église, à 17 h.30, avant la messe de 18 h.00. 
 

   
   Lundi 5 mai :     messe à 18 h.00      
Les défunts de la famille LIBERT-CREPIN / Roland FRANKA / Philippe BECK, Guy PARISSE et 
les défunts des familles BECK-PARINETTI 
 
   Mardi 6 mai :        messe à 18 h.00         
Marcel DEMELENNE, Marie-Louise WENIN et les défunts de leurs familles / Christiane et Jean-
Paul RIETSCH et les défunts des familles RIETSCH-PARINETTI 
 
   Mercredi 7 mai : messe au home à 14 h.00      
 
   Jeudi 8 mai :   messe à 18 h.00    
Simone WIDART 
 
   Vendredi 9 mai :   messe à 8 h.30  
Andrée et Jeanny GEORGES et les défunts de la famille GEORGES-JORDANT / Marie-Louise 
TINANT, Frantz, Dominique et David LENELLE et les défunts des familles LENELLE, TINANT, 
BIERMEZ et COLLIGNON 
 
  Samedi 10 mai :    messe à 18 h.00      
Joseph LOBET et les défunts des familles LOBET-COLLARD / Les défunts de la famille 
MÉLIGNON-RENARD / Les défunts de la famille NEU-KIRSCH-COLLIGNON et Mimie 
GILLAIN / Joseph et Denise DEMOULIN-HOFERLIN, André DEMOULIN et les défunts de la 
famille / Christiane ANTOINE-DEGROS et les défunts de la famille / Les défunts de la famille 
CORVILAIN-DUJARDIN 
 
   Dimanche 11 mai :     messe à 9 h.30      4ème dimanche de Pâques   
Roger DUBOIS, Yvonne LEYDER et les défunts des familles DUBOIS et LEYDER / Les défunts 
de la famille HANIN-COLLARD / René RAPPE et Jeannine de COLNET / Christiane GODELET 
 
 

Prière d’Evangile 
 

   Nous te rendons grâce, notre Dieu et Père, d'avoir relevé d'entre les morts 
Jésus, ton Fils et notre frère. 
Nous te bénissons pour les hommes et les femmes qui, à l'exemple des apôtres, 
acceptent de jeter leurs filets chaque fois que le maître le leur demande.  
   Tu nous appelles à nous rassembler autour de Toi et à te reconnaître comme 
notre Sauveur, le Vivant qui se tient sur le rivage et vient partager avec nous 
le poisson et le pain. 
   Puisse chacun de nous dire avec Simon -Pierre : "Seigneur, toi qui sais tout, tu 
sais bien que je t'aime !" 



   153 gros poissons. Pourquoi ce chiffre ? (…) Pour l’évangéliste Jean, le vrai 
temple est Jésus et celui-ci évoque l’eau sortant de son cœur transpercé : « 
De son cœur couleront des fleuves d’eau vive » (Jean 7,37-39). Les 153 
poissons diraient de façon imagée que la mort de Jésus permet la 
restauration de la terre et des humains qui la peuplent.  

   Ce chiffre énigmatique suggère que le récit de la ‘pêche miraculeuse’ - 
que Luc situe au moment de l’appel des premiers apôtres, et dont Marc et 
Matthieu ne parlent pas - est une parabole qui illustre la fécondité de la 
résurrection de Jésus. Elle manifeste que l’événement de Pâques fonde 
l’Église et sa mission. Tant que Jésus n’est pas là, le travail des pêcheurs est 
vain, stérile, et ils sont dans la nuit. Mais au matin, quand la lumière se fait, 
Jésus est là et sa présence change tout : écouter sa parole rend l’action des 
disciples féconde. Et comment ! Voici qu’ils rassemblent un nouveau peuple 
de Dieu. Cette fécondité inattendue permet de reconnaître la présence du 
ressuscité avec qui les disciples partagent le repas eucharistique. 

   Si la pêche figure la mission des disciples et la naissance de l’Église, fruit de 
la résurrection, le dialogue avec Simon-Pierre évoque la question des 
responsables de ce peuple nouveau. Pierre a été mis déjà en évidence dans 
le récit de la pêche. Ici, Jésus l’interpelle pour lui confier un rôle spécial dans 
le groupe des disciples. Sa confiance s’exprime de façon particulière. Jésus 
choisit en effet celui qui l’a renié trois fois. Son choix de Simon est fondé sur 
l’amour encore bien imparfait, dont ce dernier fait preuve envers Jésus : il est 
de l’ordre de l’affection spontanée. Comme le reniement l’a montré, Pierre 
n’est pas prêt pour l’amour comme don de soi. Il le reconnaît d’ailleurs sans 
détour, peiné quand Jésus lui demande s’il éprouve de l’affection pour lui. 
Mais pour Jésus, cela suffit : c’est un premier pas sur un chemin qui le mènera 
donner sa vie pour lui, plus tard. Il suffit pour l’instant qu’il continue à prendre 
Jésus comme compagnon de route. Il sera alors un bon berger pour les brebis 
qui lui sont ici confiées. Le service pour lequel Jésus choisit Simon-Pierre est 
décrit comme celui de quelqu’un qui prend soin d’un troupeau qui n’est pas 
le sien, mais celui de Dieu. Il ne suppose aucun mérite personnel, aucune « 
perfection » : cela ferait courir le danger de se croire supérieur, ou pire, d’agir 
comme tel. Il suppose plutôt la conscience de sa propre fragilité, et le désir 
sincère de marcher avec Jésus sur le chemin, jusqu’à lui être conformé. 

 

 
 
 
 



 
 

Dans notre seul 
secteur de Marche, 
la somme est déjà 
supérieure à 3.000 

euros.  
 

Un tout grand merci 
aux écoles pour leurs 
réalisations, ainsi qu’à 

nos différentes 
paroisses pour la 
sensibilisation à la 

réalité du Pérou, ainsi 
qu’aux dons réalisés 
lors des collectes du 
Carême de partage.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
   Tu me dis, Seigneur : « Donne à chacun le droit au pain et au respect. Tu 
seras alors une étoile de partage ! » 
   Tu me dis, Seigneur : « Comble les ravins de haine et de jalousie qui séparent 
les vivants, et tu seras une étoile de pardon ! » 
   Tu me dis, Seigneur : « Annonce que tout vivant, de n’importe quel pays, de 
n’importe quel péché, de n’importe quelle intelligence, de n’importe quel 
travail, de n’importe quelle religion, est l’enfant précieux de Dieu, de la 
même famille que toi, et tu seras une étoile d’accueil ! » 
   Fais de nous des étoiles, Seigneur, des étoiles si brillantes dans le noir de la 
terre qu’on y trouve Ton sourire d’Amour éclairant tous les habitants !  
 

Albert Hari 
 


